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高商連ニュース 

 

 

５
月
19
日
の
県
連
常
任
理

事
会
で
、｢

全
商
連
の
“
回
復
・

突
破
”｣

の
呼
び
か
け
に
応
え
、

｢

読
者
だ
け
で
も
残
の
19
を

や
り
き
ろ
う｣

と
意
思
統
一
。 

 

21
日
午
前
に
、
香
美
郡
か

ら｢

山
﨑
会
長
、
森
川
さ
ん
、

西
ノ
内
さ
ん
、
来
局
し
た
会
員

が
読
者
５
人
増
や
し
ま
し
た｣

の
一
報
。
前
週
の
南
国
の
３
人

拡
大
と
合
わ
せ
て
、
こ
の
時
点

で
残
数
14
。 

そ
の
後
、
東
谷
会
長
、
事
務

局
か
ら
の
呼
び
か
け
に
対
し
、

｢

全
商
連
理
事
会(

５
／
23)

ま
で
に 

回
復
・
突
破
を｣

の
呼
び
か
け
に
応
え 

安
芸
・
田
中
理
事
、
山
﨑
県
連

会
計
、
東
谷
会
長
、
仁
淀
川
・

上
岡
会
長
が
拡
大
し
残
８
に
。 

午
後
も
引
き
続
き
、
事
務
局

か
ら
状
況
を
メ
ー
ル
発
信
す

る
と
、
安
芸
・
近
藤
婦
人
部
長
、

鈴
木
副
会
長
、
高
知
・
矢
野
副

会
長
、
田
村
県
婦
協
会
長
、
須

崎
・
岩
井
会
長
か
ら
次
々
に
拡

大
成
果
の
報
告
。 

同
日
中
に
、｢

回
復
・
突
破｣

を
達
成
し
ま
し
た
。 

読
者
拡
大
率
全
国
ト
ッ
プ
に 

 

こ
う
し
た
奮
闘
で
、
５
月

24
日
の
全
商
連
集
約
で
は
、

会
員
比
の
読
者
拡
大
率
１
・

48
％
で(

全
国
０
・
37
％)

、

全
国
ト
ッ
プ
と
な
り
ま
し
た 

(
残
念
な
が
ら
、
会
員
拡
大
で

は
全
国
41
位
で
す)

。
み
な
さ

ん
ご
苦
労
様
で
し
た
。 

 

【
東
谷
会
長
よ
り
】 

 

役
員
、
会
員
、
事
務
局
の
み

な
さ
ん
の
協
力
で
、
短
期
間
で

達
成
す
る
こ
と
が
で
き
ま
し

た
。
11
月
の｢

全
商
連
70
周

年
記
念
式
典｣

ま
で
拡
大
は
続

き
ま
す(

そ
の
後
も
続
き
ま
す

が)

。
引
き
続
き
、
心
に
と
め

頑
張
り
ま
し
ょ
う
。 

１日で読者２０人拡大し、全商連総会現勢回復・突破 
 

■全国総会時現勢との差

読者 会員 共済 婦人 青年

安   芸 5 0 0 0 0 0
香美郡 6 1 0 0 0 1 安芸 +1 -1 0 0 0 -2 0
南   国 3 0 0 0 0 3 香美郡 +14 +2 -6 +3 +1 -6 0
高   知 6 0 0 0 0 0 南国 +5 -1 +2 -1 +1 +1 0
仁淀川 2 0 0 0 0 0 高知 +6 -9 -42 -14 -11 -10 -2
須   崎 3 0 0 0 0 0 仁淀川 -9 -3 -2 -3 -1 -2 0
中   村 0 0 0 0 0 0 須崎 +4 -8 -4 -2 -2 -5 0

計 25 1 0 0 0 4 中村 -18 -3 -8 -4 -2 -1 0
計 +3 -23 -60 -21 -14 -25 -2

青年会員

成果会員：読者か会員を拡大した会員(紹介含む)

共済

総加
入者

民商
会員

配偶
者

読者
5/23
現在

■2021年 全商連70周年めざす運動
5/23
現在

拡　　　　　大 成果
会員 婦人

 

 

国
の
一
時
支
援
金 

混
乱
し
て
い
る
認
定
機
関 

【
５
／
21
中
村
民
商
か
ら
の
情
報
】 

中
村
商
工
会
議
所
で
は
、
昨
日
ま
で

は
、｢

県
外
か
ら
く
る
お
客
さ
ん
の
割

合
を
教
え
て｣

と
言
わ
れ
た
り
、
き
つ

く
不
正
受
給
の
こ
と
を
言
わ
れ
た
の

で
す
が
、
一
転
、
今
日
は
、「
で
き
る
の

で
来
て
く
だ
さ
い
！
」
と
会
議
所
会
員

に
は
、
電
話
が
か
か
っ
て
き
た
そ
う
で

す
。 確

定
申
告
書
、
１
ヶ
月
分
の
売
上
台

帳
、
納
税
証
明
書
、
通
帳
を
持
っ
て
い

っ
た
ら
、
そ
の
場
で
Ｉ
Ｄ
発
行
・
事
前

確
認
・
申
請
ま
で
、
や
っ
て
く
れ
た
そ

う
で
す
。 

 

四
万
十
市
役
所
や
、
議
員
も
「
で
き

る
か
ら
申
請
を
！
」
と
い
っ
て
い
る
そ

う
で
す
。 

 

香
美
郡 

給
付
金
学
習
会 

若
い
人
が
教
え
あ
い
な
が
ら 

第
１
回
の
給
付
金
学
習
会
を
５
月

11
日
に
行
い
、
第
２
回
目
と
な
る
14

日
に
は
10
名
が
参
加
し
ま
し
た
。 

今
回
は
非
常
に
良
か
っ
た
点
で
は
、

若
い
参
加
者
が
大
半
だ
っ
た
か
ら
か

(

？)

説
明
後
、
関
連
資
料
の
準
備
と
申

請
書
を
ほ
ぼ
完
成
で
来
て
い
た
人
が

目
立
ち
、
教
え
あ
い
な
が
ら
仕
上
げ
て

い
く
人
も
い
て
、
外
の
熱
気
に
負
け
な

い
熱
心
な
雰
囲
気
が
持
続
し
て
い
ま

し
た
。 

コ
ロ
ナ
に
よ
る｢

直
接
的
・
間
接
的

な
売
上
減
少
の
影
響｣

に
か
か
わ
る
部

分
で
は
、｢

購
入
や
メ
ン
テ
ナ
ン
ス
は

お
ろ
か
、
オ
ー
ク
シ
ョ
ン
の
出
店
も
減

っ
た｣(

車
販
売
・
修
理)

、｢

イ
ベ
ン
ト

中
止
に
よ
る
材
料
の
廃
棄｣(

食
品
・
イ

ベ
ン
ト
デ
ザ
イ
ン)

、｢

主
が
県
外
の
仕

事
の
為
、
県
を
越
え
た
移
動
の
制
限
で

収
入
が
減
っ
た｣

(

大
工)

と
、
そ
れ
ぞ

れ
深
刻
な
状
況
の
中
、
事
業
の
維
持
・

継
続
を
懸
命
に
模
索
し
て
い
る
姿
が

あ
り
あ
り
と
浮
か
び
上
が
っ
て
い
ま

し
た
。(

５
／
24
香
美
郡
民
商
会
報
よ
り) 

武内則男衆議院議員からの寄稿 
皆さま、こんにちは。衆議院議員の武内則男です。 

日頃より皆さま方のご支援・ご協力に感謝申し上げます。 

さて、新型コロナウイルス感染症の感染再拡大は、 

改めて感染防止と経済活動の両立の困難さを明らか 

にすることとなりました。安倍政権や菅政権が感染防止 

のために行った経済活動の自粛は、感染の沈静化とともに景気の低迷を招

き、これに対して、景気回復をはかるために行った経済政策の推進と経済

活動の活性化は、感染を再び拡大するという悪循環を招きました。 

このような事態を招いた要因は、菅政権の無責任な発言と不適切な政策

に他ならず、感染症対策への失政は、日本の衰退と危機をも招いています。 

コロナ禍の我が国において、最優先すべきは、感染症のこれ以上の拡大

防止と、感染拡大により窮地に立たされた国民や事業者への救済です。 

その思いで、野党一丸となり、コロナ対策として「持続化給付金、家賃

支援給付金の増額、要件緩和、雇用調整助成金特例措置の延長と対象重点

化、休業支援金・給付金の拡充、医療従事者、介護従事者への慰労金の拡

充、学生の授業料半額、貸与型奨学金の返済免除、税、社会保険料の支払

い猶予延長、無担保無利子貸付けの返済繰延べ」等を提案してまいりまし

たが、これらを盛り込んだ予算組替え動議は残念ながら予算委員会におい

て否決されました。 

自らの無為無策を横に置き、否決をした自民党・公明党の与党議員には

今回の感染拡大の実態と、それに伴う国民の様々な窮状が見えておらず、

与党も菅政権も無責任の極みであると言わざるを得ません。 

そうした中で本年に行われる次期衆議院議員総選挙は、一刻も早い新型

コロナウイルス感染症の収束と、社会の停滞からの脱却、そして輝かしい

未来を迎えるために極めて重要な政治選択の岐路であります。 

まっとうな政治、健全な政治を取り戻し、皆さまの暮らしと地域を守る

ためにも、必ずや高知 1区で勝利し、野党の議席や女性議員の数を大幅に

増やし、政権交代を実現させるべく四国比例に出馬予定の白川ようこさん

と共に頑張って参ります。 

また、コロナ禍において皆さま中小業者が安心して営業できる環境作り

と、生活の安定・向上のために、消費税の時限的な税率の見直しや、適格

請求書等保存方式（インボイス制度）導入の延期を目指し、全力を尽くす

所存です。今後とも変わらぬご支援とご協力を頂きますよう宜しくお願い

いたします。 

読者拡大 

全国トップ❕ 

引き続き 

ガンバロー❕ 
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